

Monsieur Marc LIMBOURG, instituteur primaire à l'EPLS Saint-Valentin de Montignies-Sur-Sambre nous envoie quelques photos des classes vertes du degré moyen à Borzée.
La veille de leur retour l'abbé Marc LEPLAT est venu rejoindre les enfants...



En route pour Borzée!

Cette année, les six classes du degré moyen de l'Institut St Valentin de Montignies-sur-Sambre se sont rendues pour la dernière fois à Borzée. Le centre change en effet d'orientation dès 2010. Pour les enfants ce fut, comme à chaque fois, l'émerveillement et pour les animateurs et professeurs, la « dernière » après plus de 20 ans d'échanges fructueux.



Pour la première fois, le centre proposait à tous l'occasion de diriger un cheval au débardage puis une promenade en « diligence ».



En soirée: retour au calme et promenade contée!
Quel bonheur de découvrir, assis sur la mousse à l'abri des arbres, quelques histoires « Ardennaises » où le diable se fait rouler par quelque rusé fermier...



Un grand feu, la nuit qui tombe et une guitare...tout un programme!



Jeudi, la veille du retour, Mr le Curé nous a rendu visite. Ce fut un réel bonheur pour tous!
Vivre sa foi c'est aussi l'exprimer ailleurs qu'à l'école ou la maison. Tous avaient un remerciement à formuler!